



LETTRE D'INFORMATION N°9 *juin 2021*

Mot du président

Malgré un contexte très difficile et toujours incertain, le site de la gare évolue dans le bon sens pour vous accueillir. Notre rêve va devenir une réalité pour la prochaine saison 2022, les activités ont repris avec un peu plus d'offres.

Les causeries en breton sont revenues en gare, symbole aussi de notre attachement au patrimoine de notre Pays du Roi Morvan. Hélas par contre, notre Assemblée Générale n'est toujours pas faite, ce serait en septembre ou octobre, car nous préférons un présentiel au lieu d'écrans à distance. Surprise aussi sur notre site, le tramway va retarder son arrivée pour laisser la part noble à notre rêve : héberger randonneurs et visiteurs dans une authentique voiture couchette des années folles, qui plus est !

Alors, ensemble repartons vers de beaux horizons.

Yves LESSOILE

UN REVE QUI DEVIENT REALITE



Voiture couchette du PLM

Cette authentique voiture PLM a été construite par Horme et Buire en 1930. Elle porte le numéro 597 et a roulé jusqu'en 1995. Achetée aux enchères et ramenée par camion (+ 2 grues) en 1996, elle fait office maintenant de wagon-hôtel. Elle est habillée en bois de Sycomore gris, marqueterie en nacre et acajou, liseuses de lit en acier poli, miroirs et lavabos d'angle, cette voiture est de type présidentielle.

Elle est également l'une des toutes premières voitures en tôle à rivets apparents. Il ne reste plus que deux exemplaires de cette voiture dont la seconde est exposée au musée du train à Mulhouse. Cette voiture a servi de base de campement au Maréchal de Lattre de Tassigny, puis de cantonnement pour des cheminots sur divers chantiers SNCF.

L'association Ar Marc'h Du est heureuse d'avoir fait cette acquisition dont elle rêvait depuis 10 ans.

Après une remise en beauté extérieure (grenaillage, apprêt, peinture), elle pourra accueillir 14 "voyageurs" répartis dans 7 compartiments sécurisés par un digicode.

Cette voiture pourra également être mise à la disposition d'entreprises, d'associations, ou privés pour des shootings photos et divers événements.



Les activités de la gare ont pu reprendre depuis le 19 mai 2021

Témoignage du mois relaté par Florence Settimo, ergothérapeute : " Un voyage à travers le temps qui a permis à nos anciens de découvrir l'histoire du chemin de fer breton du XIX au XXI siècle. Pour se mettre dans l'ambiance dès le départ, un billet de train a été remis à chacun, puis la visite guidée a commencé avec la présentation du Réseau Breton et des matériaux de construction. Les maquettes et modélisme ferroviaire, les outils, les objets de collection ont complété la présentation : les résidents se sont montrés curieux et attentifs. Les films d'archives, visionnés sur place, ont particulièrement évoqué des souvenirs. La visite s'est terminée par un goûter en terrasse"



Des élèves du lycée Rosa Parks



Les élèves de CP-CE1 de l'école Joliot-Curie, à vélo à la gare de Guiscriff



Tous les résidents de l'Ehpad "Au chêne", de Scaër, sont venus visiter le Musée de la gare

C'est dans le cadre de leurs études en seconde Animation - Enfance et Personnes Agées (AEP) du lycée Rosa-Parks de Rostrenen que 14 étudiants ont découvert le musée et l'escape game de la gare.

Les élèves de CP-CE1 de l'école Joliot-Curie Scaër, ont parcouru 17,5 km à vélo, jusqu'à la gare de Guiscriff, vendredi 4 juin. Ce périple a marqué la fin de leur activité vélo qui a duré trois semaines.

Des hébergements à disposition



Yourte pour 6 personnes

Sur réservation, la yourte est à disposition pour 6 personnes. Réservation possible via le site internet de la gare ou via le serveur Elloha.



Toile de tente prête à camper pour 4 personnes

En partenariat avec la Grande Ourse, la toile de tente montée vous accueille entièrement équipée. La tente BORA BORA vous offre un confort maximum. Elle présente un agréable espace de vie central et 2 chambres.

Primé aux Trophées de la Vie Locale par le Crédit Agricole du Morbihan Niveau départemental



L'association Ar Marc'h Du est heureuse d'avoir reçu ce mardi 22 juin 2021 le **1er prix** départemental des Trophées de la Vie Locale dans la catégorie CULTURE/ PATRIMOINE lors de la visio-conférence animée par Jamy.

Des nouveautés à la boutique de la Gare



GOURDE INOX 500 ml avec collier et mousqueton

Fabriquée à partir d'un acier inoxydable de haute qualité, elle présente une double paroi pour garder vos boissons chaudes ou fraîches.

Le collier en caoutchouc élastique se fixe fermement à votre gourde tandis que le mousqueton doté d'un fermoir à ressort peut se fixer à votre sac à dos ou être porté à la main.

Prix de vente : 18.00 €

PROMOTION ETE 2021 : 15.00 €



Bénédicte LEBEAU rejoint l'équipe de la gare de Guisriff, au poste d'agent d'accueil du 1er juillet au 31 août 2021. Bénédicte connaît déjà bien le site de la gare suite à la réalisation de son stage en début d'année 2021 pour lequel des missions touristiques ont été menées, comme l'élaboration d'un Falc (« Facile à lire et à comprendre »), un document qui désigne un ensemble de règles ayant pour finalité de rendre l'information facile à lire et à comprendre, un guide de visite à destination des familles et enseignants...

LOISIRS EN GARE de Guisriff
117 rue de la Gare
56560 GUISCRIF
armarchdu.guisriff@orange.fr



Cet e-mail a été envoyé à armarchdu.guisriff@orange.fr
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Loisirs en gare de Guisriff.

[Se désinscrire](#)



© 2021 Loisirs en gare de Guisriff